

# 資本主義に未来はない！



京大 熊野寮 への不当捜索に怒り爆発！ 昨年11月12日

# キャンパスから 反乱を！

## 戦争と大失業の安倍を倒すぞ！

あけましておめでとうございます！2015年＝「戦争か革命か」の歴史の巨大な転換点です。安倍政権と法大・田中総長が進める「大学の戦争協力」を学生の行動で粉砕しよう！

文化連盟は、昨年末の衆院選で「労働者が主人公の社会をつくろう」と訴える鈴木弁護士を押し立てて闘いました。

安倍政権は、戦争と大失業を蔓延させています。こんな社会に未来はない！ 学生の行動で安倍政権を倒す時です！



衆院選で鈴木たつお弁護士  
1万7千票獲得の大勝利！

「労働者が主人公の社会を」と訴える鈴木たつお候補(写真中央)



公安警察を摘発・追放！  
京大で抗議集会うちぬく！

闘う京大生と連帯し、

大学を学生の手に取り戻そう！

昨年11月に学内に侵入していた公安警察を摘発・追放した京大生の決起は、全国・全世界に感動を与えています。何より、「自由と進歩」を掲げながら、公安警察と結託して学生を弾圧してきた法大当局が最も打撃を受けています。

田中優子総長を打倒し、学生の力で社会を変えよう！

文化連盟

無罪の法政大学文化連盟

メール：bunren08@yahoo.co.jp HP：http://08bunren.blog25.fc2.com/

# 原発事故は終わっていない！

# 3・11反原発福島行動へ！

「フクシマの怒り」とともに

原発再稼働阻止へ！

3・11からまもなく4年が経とうとしています。避難者はいまだ約12万人、仮設住宅には約3万人が暮らしています。毎日3000～5000人規模の労働者が被曝しながら収束作業に励んでいます。オリンピックで材料費が高騰し、再稼働で労働者がさらに足りなくなる。原発再稼働に賛成し、推進する連中は被曝労働をする気があるのか。「エネルギーの安定供給」のために自分の命を削る気はあるのか。真に無責任なのは誰だ！

福島では甲状腺検査が2巡目に入り、もはや否定しようのない放射能被害の実態が明るみにできました（下記参照）。金儲けのために「原発御用学者」を育成し、擁護してきた大学の腐敗も追及されなければなりません。未来を切り開くために、学生こそ声を上げよう！



昨年3月11日に行われた「3・11反原発福島行動'14」。全国から1100名の大結集で開催された！

再稼働、戦争、首切り もうたくさんだ  
怒りを力にたちあがろう つながろう

## 3.11反原発福島行動'15

【日時】

3月11日（水）13時～  
※12時からプレイベント

【場所】

郡山市民文化センター・大ホール  
（集会後、デモ行進）

【呼びかけ】

3・11反原発福島行動実行委員会  
（HP：<http://fukushimaaction.blog.fc2.com/>）

【メール】

3.11fukushimaaction@gmail.com



福島 社会 原発事故・放射線

ツイート

記事を印刷

### 「がん・疑い」4人 福島県民甲状腺検査2巡目

福島県立医大は25日、東京電力福島第1原発事故に伴い事故当時18歳以下の県民を対象に4月から実施している2巡目の甲状腺検査で、新たに4人が「がんまたはがんの疑い」と診断されたと公表した。福島市で開かれた県民健康調査検討委員会で明らかにした。

4人は原発事故当時15歳だった女性1人と6、10、17歳の男性3人。避難区域があった田村市と大熊町、避難区域外の伊達、福島両市で各1人だった。2巡目の検査を受けたのは10月末現在、8万2101人。

2011年10月から実施された1巡目の検査では、全員が結節や嚢胞（のうぼう）がなにか小さいため2次検査は必要ないと診断されていた。県立医大は、今回の検査までの最長2年半の間に発症したとみている。

検討委の星北斗座長は記者会見で「現時点で放射線の影響の有無は断定できない」と述べた。

1巡目で甲状腺がんの確定診断を受けた子どもは8月の発表から27人増え、84人になった。1巡目の受検者は10月末現在、29万6586人。

1巡目の検査で甲状腺がんが診断された23人から抽出された腫瘍の遺伝子の解析結果も発表された。チェルノブイリ原発事故後に現地周辺で子どもの甲状腺がんが増加した際に多く見つかった遺伝子変異はなく、成人の甲状腺がんと同じ変異パターンが多かった。

「河北新報」による報道。わずか2年半で甲状腺がんが急拡大した現実が暴露された。

# 武田君への処分撤回裁判へ！

◆「無期停学」処分撤回裁判・第9回弁論：3月13日（水）11時～ 東京地裁615号法廷

◇「暴行」でっちあげ裁判・第7回公判：1月28日（水）13時半～ 東京地裁429号法廷

◇「暴行」でっちあげ裁判・第8回公判：2月23日（月）13時半～ 東京地裁429号法廷

◇「暴行」でっちあげ裁判・第9回公判（判決）：3月18日（水）13時半～ 東京地裁429号法廷

※傍聴券配布のため、13時までに裁判所入り口脇に集合してください。